



6 Pièces

250 m²

Réf. 8193

3 120 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité: entre Cannes et Saint-Tropez, cette propriété datant du début du 20^{ème} siècle occupe un vaste terrain arboré de 5,696 mètres carrés en front de mer avec accès privé à la plage. La demeure qui s'étend sur 205 mètres carrés environ se compose d'un étage noble avec double hauteur sous plafond et d'un rez-de-jardin. Le salon bow-window tourné vers la mer offre des volumes généreux et une vue en profondeur sur le parc boisé. À cet étage, on trouve également une cuisine indépendante et trois chambres avec leurs salles de bains. Le rez-de-jardin comprend deux chambres, une buanderie ...

SOLE AGENT: Between Cannes et Saint-Tropez, this property from the early 20th century occupies a vast wooded land of 5,696 square meters, situated right by the sea with private access to the beach. The house, spanning approximately 205 square meters, consists of a noble floor with double-height ceilings and a garden level. The bow-windowed living room facing the sea offers generous volumes and a deep view of the wooded park. On this floor, you will also find an independent kitchen and three bedrooms with their own bathrooms. The garden level includes two bedrooms, a laundry room, and a wine ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

